
                                                                                       
 
IV Circoscrizione (Città Nuova-Barriera Nuova - San Vito-Città Vecchia) Comune di Trieste 
 
Interrogazione  
Con richiesta di risposta scritta da parte dell’Assessore competente 
 
 
OGGETTO: misure per impedire l’inquinamento acustico causato dalle attività 
musicali svolte all’aperto 
 
 
Richiamato il “Regolamento per la convivenza tra le funzioni residenziali e le attività di 
esercizio pubblico e svago nelle aree private, pubbliche e demaniali” che mira a conciliare la 
tutela della salute, il rispetto della qualità della vita dei residenti e del riposo, dell'ambiente e 
del paesaggio, del patrimonio artistico e culturale, della sicurezza, dell'ordine pubblico, con il 
diritto all'iniziativa commerciale ed imprenditoriale privata e dell'occupazione lavorativa da 
essa indotta; 
 
Richiamate le norme tecniche attuative del Piano comunale di classificazione acustica varato 
nel 2019 che autorizzano i titolari dei pubblici esercizi o le sedi di circoli, associazioni, ecc di 
esercitare manifestazioni temporanee rumorose per massimo 14 giorni complessivi nell’arco 
dell’anno solare con termine massimo orario sino all’una di notte. 
 
Preso atto che negli ultimi anni si sono ridotti gli spazi di aggregazione giovanile e che alcuni 
esercizi di somministrazione alimenti e bevande, situati in particolar modo nel centro cittadino, 
assolvono in maniera sempre più frequente alla funzione aggregativa che prima era svolta da 
locali insonorizzati più adatti.  
 
Considerato che, in seguito a numerose segnalazioni da parte dei cittadini residenti in cui si 
lamentavano di disturbi eccessivi e di musica troppo alta da parte dei suddetti esercizi, l’ex-
assessore Sandra Savino ha ridotto, tramite delibera di giunta, il numero delle giornate di 
deroga acustica disponibili annualmente da 14 a 4.  
 
Verificato che la suddetta delibera aveva carattere sperimentale e ha dispiegato i propri effetti 
fino al 31 dicembre 2022. 
 
Constatato che la stagione estiva è alle porte e che è facile immaginare il ripresentarsi delle 
stesse problematiche occorse la scorsa estate. 
 
Verificato che gli stessi esponenti della maggioranza (intervista del capogruppo di Forza Italia 
rilasciata il 13 novembre 2022 a Tele 4) hanno sottolineato l’esigenza di rivedere il cosiddetto 
“Regolamento Movida” soprattutto in merito alla riproduzione della musica svolta all’esterno 
dei pubblici esercizi.  
 
 

SI INTERROGA 
 



L’Assessore competente se e quali misure sono state prese per impedire l’inquinamento 
acustico causato dalle attività musicali svolte all’aperto, con effetti acclarati sulla salute delle 
persone esposte al medesimo. 

 

Trieste, 30 maggio 2023 
 

 
___________________ 
Tommaso Vaccarezza 
 
Consigliere di Adesso 
Trieste –IV Circoscrizione 


